

Liebe Direktor\*innen,



in Wien entsteht aktuell das erste Jugendzentrum für LGBTIQA\* Personen im Alter von 13 bis 27 Jahren. Der Verein Q:WIR wurde von der Stadt Wien beauftragt, dieses wichtige Projekt umzusetzen und hat sich zum Ziel gemacht, die Angebote möglichst inklusiv zu gestalten.

Dafür soll eine Peergroup ins Leben gerufen werden, die sich aus den zukünftigen Nutzer\*innen des Jugendzentrums zusammensetzt. **Ab August** sollen regelmäßige Treffen stattfinden, die von pädagogischem Personal und Menschen aus der LGBTIQA\* Community geleitet werden.

Die Treffen gliedern sich in drei Teilbereiche: Gestaltung, Ausstattung und Programm. Für jeden Teilbereich wird es gemeinsame Aktionen und Ausflüge geben. **Es entstehen für die Jugendlichen keine Kosten, die Teilnahme ist freiwillig und anonym.**

Unter Anderem wollen wir gemeinsam ein bereits bestehendes Jugendzentrum besuchen, um uns Inspiration zu holen. Es wird einen Ausflug in das Buchgeschäft o\*books geben, bei dem die Jugendlichen Bücher für das queere Jugendzentrum aussuchen können. Wir planen einen Handarbeitstag mit den queermaschen, um gemeinsam Handarbeitsstücke zu gestalten. Außerdem soll es genug Raum für partizipative Mitgestaltung geben. Die finale Eröffnung des Jugendzentrums ist für 2024 geplant.

**Um auch Ihre Schüler\*innen für das Mitmachen und Mitgestalten zu mobilisieren, brauchen wir Ihre Unterstützung.**

Wir würden uns freuen, wenn Sie das beigefügte Plakat im Schulhaus aufhängen und dem Lehrpersonal diese Information weiterleiten.

Gemeinsam gestalten wir die Zukunft!

Herzliche Grüße,

Luca Flunger  
kein Pronomen  
Geschäftsführung  
[www.q-wir.at](http://www.q-wir.at)  
[info@q-wir.at](mailto:info@q-wir.at)

